

Unielectrica rebajará la factura de la luz a asociados de AJE-Córdoba

Rubrican un convenio que beneficia a casi 450 empresas con condiciones especiales en los términos variable y fijo del recibo eléctrico y del gas. La comercializadora hará un estudio previo para determinar, una a una, las necesidades energéticas reales de cada firma asociada que lo demande

La comercializadora de energía **Unieléctrica** y la **Asociación de Jóvenes Empresarios de Córdoba (AJE)** han formalizado un **acuerdo marco de cooperación** cuya primera consecuencia será la **oferta de una tarifa energética** (de electricidad, gas o ambas combinadas) “con unas condiciones económicas especiales”, tanto en el término variable -consumo- como en el término fijo -potencia-, además de “realizar un estudio energético integral” sin costo alguno “para recomendar el producto que mejor se adapta a las necesidades concretas” de cada asociado que los solicita, dice el texto del convenio.

El acuerdo, aunque contempla cuestiones tan concretas como “ofertar un descuento de energía, gas natural y soluciones de eficiencia energética, entre otros, o condiciones especiales al resto de asociados de AJE Córdoba”, no se limita a estas ventajas inmediatas para las casi **450 empresas asociadas a AJE Córdoba**, ya que formalizan una “colaboración entre ambas entidades en sus campos de interés común” así como para cooperar, en la medida de lo posible, “con los programas y actividades gestionados por AJE Córdoba y Unieléctrica”.

El amplio acuerdo, del que existe escasos precedentes en su género en Andalucía, fue rubricado en la sede de Unieléctrica por el presidente de AJE Córdoba, **Víctor Macías** Bollullos, y el director gerente de Unieléctrica, **Diego Montes Muñoz de Verger**.

En el acto de firma, Víctor Macías ha señalado que **la finalidad de AJE Córdoba** es “representar, gestionar y defender los intereses profesionales de sus asociados, atendiendo a sus necesidades de información, formación y asesoramiento, así como el fomento de vocaciones empresariales y el establecimiento de fórmulas de autoempleo orientadas a la inserción laboral del joven cordobés”.

Por su parte, Diego Montes ha registrado **el compromiso** de Unieléctrica desde la fundación de la firma, hace una década, con la sociedad española y particularmente con la comunidad autónoma andaluza, en la que mantiene su sede. Más aún, este apoyo se centra particularmente en el empresariado y los emprendedores, “sobre todos los autónomos y pequeñas y medianas empresas, en las que estamos especializados desde el principio para atender sus necesidades energéticas con tarifas específicas, además de productos que se autofinancian con el ahorro como el de sustitución de puntos de luz obsoletos, teled medida, autoconsumo con fotovoltaica, batería de condensadores, batería virtual... Hablamos de un sector que merece todo el apoyo del mundo”, afirma el responsable de Unieléctrica.

En el acto de firma del convenio, y junto al Diego Muñoz y el presidente de AJE, se ha contado con el secretario general de la asociación empresarial, **Juan Ruiz**, así como con la gerente, **Virginia Aguilar**, que constituirá la comisión de seguimiento del acuerdo junto a **Germán Morales**, de Márketing y Comunicación de Unieléctrica, también presente en la firma con la directora comercial de la comercializadora de energía, **Matilde Cañete**.



Contacto de prensa:

DIEGO MONTES MUÑOZ DE VERGER
info@unielectrica.com
957289402
www.unielectrica.com